



学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

防災倉庫の中には…～3年社会～

15日(月)、3年生が、社会科の学習として校内にある市防災倉庫を調べました。倉庫には、米粉クッキーや飲料水のほか、毛布、携帯トイレ、発電機などを備蓄しています。子供たち自身が事前に考えたものと比較しながら、住民の安全・安心を守る働きについて知るとともに、地域や自分自身の安全を守るために自分たちにできることなどを考えることができました。



夢中になって挑戦！～代表委員会企画クイズラリー～

15日(月)から、代表委員会が企画したクイズラリーが行われています。みんなが集まる図書ホールを中心にクイズが掲示され、休み時間になると子供たちが夢中になって挑戦しています。さあ、どれくらい正解できるでしょうか？



第1問

サンタさんはどこの国人？

- ① アメリカ
- ② イギリス
- ③ フィンランド

待ちに待った遠足！～2年遠足 大洗水族館～

16日(火)、2年生が待ちに待った遠足に行ってきました。感染症拡大の影響で延期となり、2か月待っての実施となりました。朝は底冷えする寒さでしたが、みんな笑顔で「行ってきます！」と、元気に出発しました。水族館では、イルカやアシカのショーやペンギンの姿に大歓声をあげたり、ゆっくりと泳ぐ大きなサメの姿に驚いたりしながら、目を輝かせて見学していました。そして何よりの楽しみはみんなで食べるお弁当、一日を通して笑顔いっぱいの2年生でした。延期への対応や当日の準備まで、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



もっと素敵なおクラスに！～6年学級活動～

15日(月)、6年生が学級活動で話し合い活動に取り組んでいました。テーマは「係活動の見直しをしよう」です。授業では、自分の係の見直しだけでなく、他の係に対しても活発に意見を述べていました。あつたらもっと楽しく、もっと素敵なおクラスになる、そんな思いで作られている係活動。みんなの意見を参考に、その活動が広がっていきます。

